Carfahrt mit Gewinnversprechung

Im Mai 2011 bekam ich ein Schreiben der Firma IGT GmbH, Postfach 2403, A-5000 Salzburg die mir mitteilte, dass ich Fr. 2'500.-- gewonnen hätte. Sie luden mich ein zu einer gratis Carfahrt mit Mittagessen nach Konstanz. Es wurde ein Ausflug in die schöne Stadt Konstanz mit Besichtigung der Sehenswürdigkeiten sowie des Naturparadieses mit anschliessender Uebergabe des Gewinnes erwähnt. Ausserdem wurden schöne weitere Preise in Aussicht gestellt, die auf dem Infoblatt abgebildet waren! Ich meldete mich für diese "unvergessliche" Carfahrt an. Um 6 Uhr war Abfahrt in Winterthur. Es war ein heisser Sommertag Mitte Juli 2011.

Auf der Fahrt konnte kein Fenster geöffnet werden und die Heizung war eingeschaltet. Die Hitze war unerträglich.

Bei der Ankunft in Konstanz wurden wir direkt ins Hotel geführt. Anstelle der abgebildeten Preise wurden uns nichtssagende Artikel wie Decken, Körperlotion, Getränke etc. vorgestellt und dies zu überrissenen Preisen! Das Mittagessen war alles andere als gratis, es gab wenig und der Preis teuer. Anschliessend wurden wir in einen Saal geführten und mussten dem Verkäufer stundenlang zuhören. Gäste, die sich kurz die Beine im Freien vertreten wollten, wurden vom Verkäufer gehässig daran gehindert. Den ganzen Nachmittag verbrachten wir bei schönem heissem Wetter im Hotel! Kein Spaziergang, keine Besichtigung des Naturparadieses! Nun stellte sich heraus, das niemand die Fr. 2'500 .-- gewonnen hat, obwohl er allen versprochen wurde! Ohne einen Zvieri oder ein Getränk, mussten wir nach stundenlangem Referat des Verkäufers wieder direkt in den Car einsteigen und nach Hause fahren. Auf der Heimreise wurde mir schlecht und ich musste mehrere Male erbrechen. Auf Bitten der anderen Fahrgäste man solle eine Fahrpause machen, fuhr der Carfahrer rücksichtslos weiter und sagte hierfür sei keine Zeit. Zum Glück hatte ich noch eine Plastiktüte dabei... Bis ich schlussendlich um 19 Uhr wieder zu Hause war, machte der Bus mehrere Halte um Winterthur herum, bis alle Fahrgäste abgeladen waren! Es nahm kein Ende. Völlig erschöpft und enttäuscht ging ich nach Hause. Kaum ein paar Tage zu Hause, hatte diese Firma die Frechheit mir weitere Werbung mit Gewinnversprechung von diesmal Fr. 3'000 .-- zuzustellen! Ich kann nur dringend abraten je an einer solchen Carfahrt mit Gewinnversprechung teilzunehmen!

Stefano Tonoli, Winterthur